

芸術鑑賞教室（狂言教室）が行われました

人間国宝である山本東次郎先生が率いる大蔵流山本会のみなさまがわざわざ真中に来てくださり、本物の狂言を見せてくださいました。

小学校や中学校の授業で狂言についての知識を学んだことはあっても、生で狂言を見るのはこれが初めてという生徒がほとんどでした。笑いの世界を追求したせりふ劇である狂言の迫力や面白さに、生徒たちは驚いたり感動したりしながら一生懸命に鑑賞をしていました。

また、「柿山伏」や「附子」などの演目の他にも、山本東次郎先生が「言霊」についてお話を聞かせてくださるなど、盛りだくさんの2時間でした。日本の伝統芸能に触れて心を動かされた、本当に貴重な機会でした。



《生徒の感想から》

○最近、成長したのか以前はつまらないと思っていたものも面白いと思えるようになりました。狂言もその1つになり、伝統芸能には長い間続いてきたからこそ洗練された素晴らしさがあるとわかりました。

○今まで古典には何となく苦手意識をもっていましたが、今回見た狂言を「また見たい」と思いました。狂言は、見ているお客さんへの思いやりがあることがわかり、日本のいい文化だなと思いました。

来週17日(水)にスポーツ大会・レク大会が行われます

この日は午前中は体育委員主催の「スポーツ大会」午後は学年委員主催の「レク大会」と、楽しみながら盛りだくさんの1日となります。保護者の方も参観可能ですので、ぜひお越しください。

【スポーツ大会 内容】

- 大縄（8の字とび） ○代表リレー（各クラス選抜選手によるリレーです）
- お楽しみリレー（スプーンでゴルフボール運び、縄跳び、サッカードリブル）などをしながら走ります。
- バレーボール（ハーフコート2面） ○ドッジボール（ハーフコート2面）

【レク大会 内容】 ○お絵かきリレー ○難読漢字（どちらも学級対抗で行います）

来週の予定

	1	2	3	4	昼食	5	6	連絡など
15(月)	学年練習	○	○	○	○	○	○	生徒会朝礼、ジャージ登校
16(火)	○	○	○	卒業式 予行	○	○	○	制服で登校（ネクタイ・リボン着用）
17(水)	2年スポーツ大会				○	レク 大会		ジャージ登校
18(木)	○	○	○	○	○	式場準備		制服で登校
19(金)	☆	☆	☆	☆				卒業式

今年度の卒業式は、3年生と1・2年生の生徒会役員・学年委員で執り行います。その他の1・2年生は卒業式には参加できませんが、各部活動で参加を認められた生徒に関しては11:40ごろから校庭

で3年生を送り出す「花道づくり」に参加することができます。(16日の卒業式予行は、*meet*にて全員参加します)